

Mit Edward Snowden mal ein Gläschen trinken

Bundestagswahl 2017:Stephan Köthe (AfD) antwortet auf persönliche Fragen



Wenn's um politische Inhalte geht, sind Politiker bekanntlich nie um ein Statement verlegen. Wir wollten im Vorfeld der Bundestagswahl aber auch wissen, wie die Kandidaten auf persönliche Fragen antworten. Im Folgenden die Antworten von Stephan Köthe, Kandidat der AfD im Wahlkreis Esslingen.

Von Volker Haussmann

Facebook, Twitter und Co: In welcher Form sind Sie online präsent?

Unter www.stephan-koethe.de; Facebook verwende ich bewusst nicht.

PC, Smartphone, Tablet: Wie sieht's mit Ihrer IT-Kompetenz aus?

Ich bin Informatiker.

Klassik, Pop, Rock, Jazz: Wohin tendiert Ihr Musikgeschmack?

Klassik, Jazz und Vocal Trance.

Musizieren Sie selbst?

Ich spiele Klavier.

Lesen bildet und unterhält: Welches Buch lesen Sie zurzeit?

Das Parteiprogramm, das Grundgesetz und die Bibel.

Sind E-Books für Sie ein Thema?

Nein, ich bevorzuge Hardware (das gedruckte Buch).

Thema TV: Was flimmert bei Ihnen üblicherweise über den Bildschirm?

Nachrichten. Für alles andere nutze ich das Internet.

Ihr Lieblingsfilm?

„Interstellar“.

Wandern, Radeln, Museumsbesuche: Womit verbringen Sie Ihre Freizeit am liebsten?

Mit meiner Familie.

Deftiges mit Fleisch oder lieber gesunde Kost: Was schmeckt Ihnen am besten?

Ich esse meist vegetarisch, oft Rohkost, selten, aber dann bewusst, hochwertiges Bio-Fleisch.

Wie sehen Sie sich selbst? Wo liegen Ihre Stärken, was halten Sie für Ihre Schwächen?

Als meine Stärken sehe ich: Integrität, starker Wille, Durchhaltevermögen, Empathie, Fröhlichkeit; Schwächen habe ich im Ordnung halten und im pünktlich sein.

Welche Unsitte unserer Tage nervt Sie am meisten?

Mitteilsamkeit in sozialen Netzwerken, aber fehlender Dialog in der Öffentlichkeit.

Mit welchem Promi würden Sie gerne mal ein Gläschen trinken?

Edward Snowden.

Wo sollte man unbedingt mal gewesen sein?

An einem ruhigen Ort zum Nachdenken und nach Gott fragen.

Was sollte man im Leben unbedingt mal gemacht haben?

Auf jemanden zugehen, der sich in einer neuen freiheitlich-konservativen Partei engagiert.
